
鴨川市教育委員会１０月定例会会議録 

 

１ 日  時       平成２１年１０月２１日（水）            開会 午後３時 

                                                         閉会  午後４時４０分 

２ 場  所       鴨川市営野球場会議室 

 

３ 出席委員      （１）村上 修平 （２）柏倉 弘昌   (３) 長谷川孝夫   

 

４ 出席職員      （１）福田 典白  （２）滝口 悦夫   （３）増田 勝己 

（４）熊切 隆夫  （５）久根﨑素弘  （６）山田 一郎 

 

５ 委員報告 

・各委員からの報告はなく、村上委員から新型インフルエンザの感染状況と高校を受

験する生徒がインフルエンザで入学試験を受けられない場合の対策について、事務

局からの報告を求める発言がなされた。 

 

６ 教育長報告 

・長谷川教育長から、イースタンリーグ公式戦千葉ロッテマリーズ対読売ジャイアン

ツ戦が９月２６日に全面的にリニューアルされた市営野球場で行われ、約３５００人

の観衆の中で白熱した試合が展開されたこと、第１回就学指導委員会が小中学校特

別支援学級や特別支援学校で学習することが望ましい児童生徒について審議する

ために医師や学校関係者等の委員が出席して開催されたこと、鴨川市子ども会球技

大会が市子ども会育成連盟の主催で開催され盛会であったことについて、報告がな

された。 

・また、市議会議員に対し市の所有する遊休施設の活用について、会派・党派別行政

報告が行われ、曽呂尋常小学校分教場については分教場の再生保存を願う有志一同

から要望書が提出されたことを受け、市としては貴重な教育における歴史的財産と

して後世に残す必要があると判断し、分教場に大変関わりの深い城西大学理事長に

施設の復元について協力を求めたこと、旧主基小学校の跡地利用については学校法

人村山学園から通信制と日本語学校の施設として借用したいとの要望書が出され

たことを受け、地元の意向を踏まえながら前向きに検討していくことにしたこと、

鴨川中学校については学校法人鉄蕉館、医療法人鉄蕉会から医療大学の施設として

借用したいとの要望書が出されたことを受け、今後協議を進めていくことにしたこ

と、旧大山小学校については地元の意見を勘案しながら検討していくとの説明が、

市からなされたとの報告がなされた。 

・山田スポーツ振興課長から、来年度の国体開催に向け、市長、教育長、事務局員等



で新潟国体ボクシング会場の施設や準備状況を視察したこと、スポーツ振興審議会

では運動施設の利用状況や国体の準備状況等について話し合われたとの報告がな

された。 

・長谷川教育長から、インフルエンザで高校受験ができない生徒への対応については

県で検討することになっているとの説明がなされた。 

・福田教育次長から市内幼稚園及び小中学校でのインフルエンザ発生状況について、

他市町村では学級閉鎖等が行われているが、市内では感染者の数も少なく学級閉鎖

は行われていないとの説明がなされた。 

 

【報告に対する質疑】 

・柏倉委員から、新型インフルエンザによる学級閉鎖はどのような方法で決定される

のかとの質問があり、福田教育次長より学級で複数の児童生徒がインフルエンザ様

症状により欠席した場合に、学校、学校医、教育委員会、保健所が連絡を取り合い

ながら、臨時休業について検討することになっているとの説明がなされた。 

・村上委員から、教師がインフルエンザと診断された場合の措置についての質問があ

り、福田教育次長より該当の教師は自宅療養となるが、学校が臨時休業になること

はないとの説明がなされた。 

・柏倉委員から、鴨川中学校の亀田医療大学への貸与時期についての質問があり、長

谷川教育長より、医療法人鉄蕉会の考えは医療大学の施設をグランド南側に建設し、

大学の開校は平成２４年４月、本格的な工事開始は平成２３年４月であるとの説明

がなされた。 

 

・その他に質疑はなく、全員の了解が得られた。 

 

 

７ 議    事 

（１）議案第１号 「鴨川市立図書館協議会委員の委嘱について」 

   ・久根﨑生涯学習課長から、本年１０月末で鴨川市立図書館協議会委員の任期が終了す

ることに伴い、１１月１日より平成２３年１０月３１日までの任期で６名の委員を任

命したいとの説明がなされた。 

 

・議案第１号については、質疑なく全会一致で可決された。 

 

 

８ その他  

（１）増田学校教育課主幹から、長狭学園「学校公開」が１０月２７日に県内教育関係



者を対象に開催されること、「校章・校歌を発表する会」が１０月３１日に制作者

や保護者等の参加のもとで開催されることについて、資料を基に説明がなされた。

あわせて、完成した校歌を視聴した。 

 

・村上委員から、歌詞に挿入されている古泉千樫の短歌をどのように歌うのかとの質

問があり、増田学校教育課主幹より学校がよりよい方法を検討しているとの説明が

なされた。 

・柏倉委員から、地元出身の歌人の短歌を入れるなど、ユニークな校歌が出来上がっ

たとの意見が出された。 

・村上委員から、歌詞に主基、吉尾、大山地区それぞれの特徴が盛り込まれており、

よい校歌が出来上がったとの意見が出された。 

 

（２）滝口学校教育課長から、江見・鴨川統合中学校校舎建設工事については順調に進

んでいること、駐輪場及び野外体育施設工事については入札の作業を進めている

こと、長狭学園のプール嵩上げ工事及び吉尾幼保一元化施設については今月２３

日に入札が行われるとの説明が資料を基になされた。 

 

・柏倉委員から、江見・鴨川統合中学校の校名が正式に決定までの手続きについ

ての質問があり、滝口学校教育課長より１１月定例教育委員会会議に諮り、その

後１２月定例議会に鴨川市立中学校設置条例改正案を提出する予定であるとの

説明がなされた。 

 

（３）各課長から、「１１月の教育委員会行事予定」について資料を基に説明がなされた。

また、滝口学校教育課長から、１１月の定例教育委員会会議について説明がなされ、

１１月１８日（水）午後１時３０分から市営野球場会議室で開催することになった。 

 

 

・村上委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２１年１１月１８日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           



 

                       委 員 

 

                       教育次長     

 

                                              会議録作成者  福 田 典 白 


